

Déjà Musique inc

391, rue Laurier, ouest
Montréal
, Outremont . H2V 2K3
Montréal

Téléphone: (514) 939-1298
Fax: (514) 448-4890

COMPAGNIE DE DISQUES, DE SPECTACLES, MAISON D'ÉDITION ET GÉRANCE
D'ARTISTES On n'arrête jamais ! » Tel était le leitmotiv mis de l'avant par DKDD. Un slogan qui cadre encore avec l'esprit de DEJA. Tel est donc toujours le cri de ralliement de cette compagnie de disques, de spectacles, maison d'édition et gérance d'artistes. DEJA est plus qu'une étiquette, c'est une passion. Ce qui est essentiel de préciser ici, c'est que DKDD a toujours été à la recherche de créateurs de musique populaire, destiné au grand public – dans le plus pur sens du terme, sans aucun préjugé à l'égard des styles et des genres. Et DEJA signe et persiste dans la même veine, avec le même esprit populaire. D'ailleurs, cette citation de Pierre Foglia (voir ci-bas) rejoint à merveille notre vision. « Comme et tout autant que la culture cultivée, comme les beaux-arts, la culture populaire est le lieu où se construit un peuple, lieu de passage, non pas d'une tradition, mais d'un mode de vivre. Je n'ai jamais très bien compris pourquoi elles s'opposaient : l'une est l'esprit d'un peuple, l'autre est le cœur. » Pierre Foglia. Le mépris de la culture populaire in La Presse, Samedi 22 juin 2002. En six années d'existence, DKDD a vendu plus de 1 000 000 albums, des milliers de billets de spectacles, réalisés des dizaines de vidéo-clips, remportés plusieurs prix; des coups de cœur adoptés, des accolades et des high fi ve à la pelletée ont été échangés aussi !

[Envoyer un message](#)
[Email ami](#)

